



Association Sportive Pintervillaise

Communiqué de l'Association Sportive Pintervillaise

La semaine dernière, la Fédération Française d'Athlétisme nous a transmis, comme à tous les organisateurs de courses à pieds en France, le guide des recommandations sanitaires pour l'organisation des courses et la lutte contre la propagation du virus COVID 19. Les mesures qui y figurent (disponibles sur le site challenge4communes) sont certes rigoureuses et contraignantes mais inévitables pour garantir la santé de chacune et chacun d'entre vous. Nous ne pouvons y déroger.

Faute de pouvoir répondre pleinement aux conditions sanitaires, et afin de protéger l'intégrité des participants et de nos bénévoles, la foulée pintervillaise que nous avons déjà reportée au 29 novembre 2020, n'aura pas lieu.

L'annulation est toujours une grosse déception mais certaines mesures ne sont pas compatibles avec une journée sereine et festive.

Toute l'équipe de l'Association Sportive Pintervillaise vous donne donc rendez-vous à cette prochaine édition qui sera reportée au samedi 1^{er} mai 2021.

Le Président de l'ASP
Patrick MAILLARD